

EDISI 8 – 12 AGUSTUS 2020

CSR

Wujud Penerapan ESG Indika Energy Group, Kideco Diganjar 3 Penghargaan Bergengsi!

Kideco meraih 3 penghargaan Top CSR Awards 2020 sebagai bentuk komitmen perusahaan dalam penerapan aspek ESG (Environmental, Social, Governance) yang berkelanjutan.

Di situasi saat ini yang penuh tantangan, kepedulian perusahaan terhadap keadaan lingkungan dan sosial selayaknya semakin ditingkatkan. Bagi Kideco Jaya Agung (Kideco), pernyataan ini bukan hanya manis di bibir saja - aspek lingkungan, sosial dan tata kelola perusahaan yang baik sejak awal selalu menjadi prioritas perusahaan. Upaya ini kembali terbukti dengan keberhasilan Kideco meraih tiga penghargaan TOP CSR Awards 2020 dalam kategori Perusahaan dengan Level 5 Stars Excellence, kategori Program Penciptaan Lapangan Kerja dan Peningkatan Keterampilan melalui program Sistem Pertanian Terpadu (Integrated Farming System), serta Penghargaan Top Leader untuk Direktur Utama Kideco, Kurnia Ariawan atas komitmennya terhadap CSR.

Ketiga penghargaan ini diberikan oleh Wakil Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Alue Dohong, di Jakarta 29 Juli lalu. Penilaian penghargaan ini berdasarkan atas keselarasan strategi perusahaan dengan ISO 26000 terkait tanggung jawab perusahaan dan tujuan pembangunan berkelanjutan (Sustainable Development Goals atau SDGs) serta implementasi tata kelola perusahaan yang baik.

“Memberikan nilai tambah bagi masyarakat dan lingkungan sekitar selalu menjadi prinsip kami dalam menjalankan aktivitas usaha. Kami berkomitmen untuk semakin memperkuat aspek Environment, Social and Governance (ESG) demi meningkatkan kinerja perusahaan sebagai upaya tumbuh dan berkembang bersama masyarakat,” tutur Kurnia Ariawan, setelah menerima penghargaan di Jakarta.

Komitmen Kideco terhadap penerapan aspek ESG juga diwujudkan melalui berbagai program, termasuk pengelolaan sumber daya alam hayati, kegiatan reklamasi, revegetasi dan rehabilitasi pada area tambang. Kideco juga turut membina dan memberdayakan masyarakat secara berkesinambungan, khususnya dalam bidang pendidikan, kesehatan, pembangunan infrastruktur serta kemandirian ekonomi masyarakat salah satunya melalui program *Integrated Farming System*. Program ini adalah sebuah model pertanian terintegrasi yang bertujuan untuk memberi pelatihan, edukasi masyarakat sehingga nantinya mampu menjadi desa mandiri dalam pengelolaan usahanya.

“Konsep dan program keberlanjutan kami sejalan dengan nilai-nilai Indika Energy untuk menjadi perusahaan Indonesia yang baik dan bertanggung jawab. Sehingga diharapkan hasil kinerja kami dapat bermanfaat bagi masyarakat, para *stakeholders* kami dan tentunya untuk bangsa ini,” tambah Kurnia.

Selamat untuk Kideco, dan terus pertahankan prestasi di tahun-tahun mendatang!